

Santiago, 7 de Octubre de 1975.

Señor  
Mario Carneyro  
Director de La Segunda  
PRESENTE

37

Señor Director:

El ex Vice Presidente de Chile, don Bernardo Leighton Guzmán, y su señora esposa han sido víctimas de un intento de asesinato en la ciudad de Roma. Las primeras noticias no permiten saber quién sería el autor de este hecho criminal.

Sin embargo, los chilenos tenemos conciencia de que la víctima ya había sido señalada; el blanco estaba puesto. Tan sólo faltaba la mano asesina y cobarde que pusiera en marcha los acontecimientos. Y ese blanco fué creado por la campaña sostenida de odios, injurias, intrigas y ataques que desde hace varios años viene desarrollando la prensa de derechas en ~~contra~~ de Leighton.

Cuando en 1971, fué asesinado el ex Vice-Presidente de Chile, don Edmundo Pérez Zujovic, dijimos que la autoría material del crimen era irrelevante ante la incitación moral a él que había hecho la prensa de izquierda con sus ataques sistemáticos y ruines.

Hoy podemos sostener la misma argumentación y con la misma fuerza.

La opinión pública sabe que, a pesar de militar en el mismo partido con don Bernardo Leighton, he mantenido con él discrepancias políticas en materias estratégicas, de estilos y de comprensión de la realidad. Sin embargo, quiero dejar pública constancia de que es uno de los hombres más bondadosos y rectos de espíritu que han pasado por la política chilena. Y además, lo que no es poco en estos días, ha demostrado ser un demócrata sincero y consecuente.

Por esta razón me permito enviarle estas líneas para su publicación como demostración de que los chilenos estamos mudos pero no tontos. Y que tampoco hemos perdido el honor hasta el punto de aceptar cualquier cosa que se quiera hacer con nosotros.

Atentamente,

CLAUDIO ORREGO VICUÑA  
Ex Diputado al Congreso  
Nacional